

# El Noticiero Sevillano

DIARIO INDEPENDIENTE DE NOTICIAS, AVISOS Y ANUNCIOS  
DIRECTOR PROPIETARIO: D. FRANCISCO PERIS MENCHETA

Anuncios, reclamos, esquilas mortuorias, comunicados y avisos a precios convencionales  
TODA LA CORRESPONDENCIA AL DIRECTOR  
Teléfono núm. 290

Sevilla . 6 reales al mes. 4 pesetas trimestre  
Fuera . . . . . 6 pesetas  
Extranjero y Ultramar . 10  
EL PAGO DE LA SUSCRICION ES ADELANTADO  
Oficinas: calle de Alfonso XII, n.º 14

Año VIII.—NUM. 2.427

ULTIMOS TELEGRAMAS Y NOTICIAS DE MADRID, PROVINCIAS Y EXTRANJERO

Jueves 1.º de Marzo de 1900

**El Noticiero Sevillano**  
es el periódico de mayor circulación de Andalucía

**PARA COMPRAR**  
**Muebles Baratos**  
EN LA  
**Realización de Nimón Marco**

**TARIFA, 8**  
**CONTRA LA GRIPPA**

Remedio eficaz, reconstituyente y antifebril.

**AGALICOKINA**  
De venta en todas las farmacias y droguerías, al precio de CINCO PESETAS FRASCO  
Depósito regional, Farmacia de San Pedro, Plaza de Arguñoles, 6.

**SORDOS**  
**GRAN INVENTO**  
D. Vicente Ruiz, director del Gabinete acústico, de Madrid, ha inventado el modo de dar oído a los sordos sin operar, por lo que S. M. la Reina le ha concedido el real privilegio. El Sr. Ruiz remite prospectos gratis a quien los pida, mandando sello para contestar.  
MONTERA, 8.—MADRID

**PIANOS** Agencia M. Lorde  
Calle de San Agustín, 76  
ALMACÉN DE MUSICA

**Sombreros y Corsés**  
Últimos modelos de las mejores casas de París. Hotel de Inglaterra, de 11 a 1 mañana y de 8 a 7 tarde.

**MUEBLES** José Baldo  
AGUJAS, 4

Terceira sección. — Premio primero, 400 pesetas: Al mejor trabajo de mosaico tallado hecho con exclusión de todo lo que no sean plantas vivas.  
Premio segundo, 100 pesetas: Al mejor trabajo del mismo grupo que el anterior y que no fuera el premiado.

El reputado artífice señor Calle visitó anoche al señor Chaves, en la Alcaldía, presentándole diferentes dibujos y troqueles, al objeto de que el alcalde escogiera el modelo para las medallas que han de servir de premios en la próxima Exposición de ganados.

**Cámara Obrera**  
Arcecho se reunió en la Cámara Obrera, presidida por el señor Sánchez Arjona la comisión encargada de la organización del próximo meeting internacional de obreros obreros tapaceros, que se celebrará en Sevilla en la próxima primavera.  
Los señores acordaron enviar las circulares invitando a los obreros de dicha industria en España y Portugal.  
—Los obreros de Barcelona han solicitado de la Cámara les sea concedido sitio en el local donde se celebre la Exposición obrera, para exponer sus trabajos.  
La Cámara ha contestado que pidan el que crean necesario.  
—Anoche quedó instalada en la planta baja del local de la Cámara todo el material y utensilios para las clases gratis que dirigidas por el señor Serrano se inaugurarán mañana viernes, a las que podrán asistir los hijos de los socios.  
—El domingo próximo se reúne el gremio de zapateros.  
—Los pintores se reunirán esta noche.

**El estreno de anoche**  
El galope de los siglos, humorada satírica fantástica en un acto y ocho cuadros, letra de Sinisio Delgado, música del maestro Chapi.  
Sucedió... lo que tenía que ocurrir. El público no estaba preparado; ayer no fué día de «Inocentes» (como la tarde que en Madrid se estrenó aquella humorada); quizás las condiciones del libreto y la insignificancia de la partitura no abonaban el éxito para la generalidad de los «morenos» y, sobre todo, la humorada de referencia necesitaba tipos, necesita artistas de autoridad escénica, requiere compañías de condiciones muy distintas a las que reúne la de nuestro teatro del Duque y la mayoría de los coliseos de provincia.  
Para que el público entre en una obra, precisa que la entiendan, sientan e interpreten bien los artistas encargados de personificar sus tipos y... hasta de presbulo.  
El caso es, que la zarzuela estrenada anoche corrió el riesgo de fracasar en los tres primeros cuadros; pasó muy bien y logró que el público riera a mandibula batiente en los cuadros finales y, al terminar, fué acogida con trinidad por muchos de los espectadores; algunos silbaron y otros aplaudieron.  
Concluida la obra se levantó el telón y fueron dichos, desde el proscenio, los nombres de los autores.  
Y pudiera ocurrir que aquí, como en Barcelona y en Madrid mismo, representaciones sucesivas convirtieran en zarzuela de repertorio y buen cartel la que en su estreno estuvo a punto de ir al foso.

En la interpretación se distinguieron los señores León y Ramos, y en los tipos de chicos cortezanos, Jerez y Reforzo.  
Patrio León, como director de escena laborioso y activo; el maestro Cabas, director de la orquesta, de igual concepto, y la empresa por la organización que demuestra para el público (variando frecuentemente el cartel y dándole a conocer las obras más aplaudidas en Madrid) merecen gratitud y elogio, que nosotros no hemos de regatearles y muy gustosos consignamos.  
Para la indicación de haber trascurrido de unos cuadros a otros cinco siglos, se emplea igual número de telones bien pintados, y el último—siglo XIX—localizado mediante la exhibición de la parte de Sevilla donde se encuentra la famosa Torre del Oro, con el altísimo de «Una señorita trera».

En cuanto a la histórica Torre, no oprimos se le haya trascrito como fin—implicaría terrible anacronismo—si no como medio de simbolizar la época actual, por uno de los puntos de vistas más bonitos que Sevilla ofrece y con una de las mayores novedades teatrales del siglo: la presentación de las «niñas toreras».

**Noticias generales**  
En Varsovia ha ocurrido un choque de trenes en la línea del Vístula, cerca de Ivangord, resultando siete muertos y 17 heridos. Ambos trenes quedaron hechos astillas.  
—La comisión ejecutiva de la Exposición Universal de París ha prorrogado el plazo de entrega en las capitales de provincia de los productos destinados al certamen, con derecho al transporte gratuito, hasta el 15 de Marzo próximo. Este plazo es improrrogable, y los expositores que no entreguen sus productos dentro del mismo perderán aquil derecho, teniendo que remitirlos de su cuenta y sufriendo las consecuencias del retraso en la instalación, exponiéndose, además, a que la comisaría francesa no los admita si llegan desnes de inaugurado el certamen.  
—María Guerrero, contra lo que se ha dicho, se encontrará en Europa dentro de tres meses, porque atendiendo al estado de salud de Buenos Aires, prescindiendo de volver a la República Argentina, y desde Méjico, donde actuará hasta Mayo, irá a Francia.

**EVANGELIO DE HOY**  
**Amad al prójimo**  
El Evangelio de hoy describe cómo habiendo Jesús entrado en Cafarnaum, halló a su encuentro un centurión, haciéndole esta súplica: «Señor, mi criado está enfermo de una parálisis, en mi casa».  
A la súplica del centurión contestó el Nazareno: «Iré y le curaré».  
Como no era el objeto del centurión solicitar de Jesús la honra de que visitara su casa, y si el curar la caridad a favor de un su criado, no pudo menos de replicar confiado: «Señor, no soy digno de que entreis en mi casa; pero decid solamente una palabra y mi criado será curado».  
Al recordar nosotros en este día la escena que el Evangelio describe, no tratamos de repetir detalle por detalle lo que las Sagradas Escrituras nos dicen. Es nuestro objeto hacer pensar a los engreídos como aquel centurión al rogar al Hijo de Dios curase a su criado, de una prueba de acendrada caridad, ofreciendo un ejemplo digno de imitarse.  
No solicitó el centurión la bondad de Jesús para un pariente, ni para un bienhechor, sino para un criado, a quien ya prodigó sus cuidados; sintiendo como cosa propia la dolencia de aquél y bien lo demuestran sus palabras: «mi criado está enfermo de una parálisis que le hace sufrir en extremo».  
De estas demostraciones de fraternidad pudieran tomar nota los que volviendo la cara a las raras doctrinas del Martir del Gólgota, pregonan una humanidad que no sienten; ó los que escudándose en fingidas creencias, dejan que el orgullo y la soberbia los dominen, haciendo víctimas de sus despotismos y egoístas sentimientos a los que, por desgracia, han de servirles en cualquier orden de la vida.  
Aprendamos en la bondad del Maestro, poniendo el corazón al lado de la verdadera virtud y sintamos en todos nuestros actos la humildad que hizo al centurión recibir los beneficios del Hijo de Dios.  
Pensemos que todo hombre, aunque sea inferior en el orden social por circunstancias imperiosas de la vida, merece el respeto y la consideración de su semejante; mucho más si éste por su suerte ocupa categoría superior, pues nada enseña y ennoblecetanto, como la virtud realizada por los altos.  
«Amemos al prójimo, como a nosotros mismos», fué la máxima que Jesús nos dejó como emblema de fraternidad. No la olvidemos.

**DE TEATROS**  
Ha dejado de pertenecer al teatro Español la hermosa primera actriz doña Julia Sala, que va a descansar una temporada a Niza.  
—Ha fallecido en París la antigua y famosa actriz de la Comedia Francesa, Magdalena Brohan.  
—La bella Guerrero ha hecho su reaparición en Folies Bergère, siendo muy aplaudida y llamada varias veces a escena.  
—La Ocho de Merode está siendo objeto de continuadas ovaciones en el teatro de Capucines, donde habla en español.  
—El estreno de marzo debutará en el teatro Principal de Jerez, la compañía omnia, que dirige don Roberto Ibarra, con el drama lírico *La Carp de Dios*.

**Agencia Mencheta**  
(Propiedad de la reproducción de su servicio)  
**Aparato explosivo**  
Madrid 28, 6 30 t. (Urgente y recibido con retraso).—Telegrafiamos de Mahón dando noticia que cerca del Cirulo Menorquin se encontró un aparato explosivo que contenía pólvora, metralla y balas, con una mecha encendida y todo él envuelto por confettis y serpentina.  
**Del gobierno**  
Madrid 28, 6 40 t. (Urgente y recibido con retraso).—El gobernador de Zaragoza ha conferenciado con el ministro de la Gobernación sobre varios asuntos de interés general de la provincia, entre ellos el ensanche de la capital. Mañana marchará a su destino.  
—El ministro de Hacienda asistirá al Consejo que el Gabinete celebre mañana presidido por la reina, y por la tarde irá al Congreso.  
**Sin noticias**  
Madrid 28, 7 n. (Urgente y recibido con retraso).—A la hora en que telegrafiamos la carencia de noticias es completa en los centros oficiales.  
El Madrid activo se divierte despidiendo al Carnaval, viéndose los paseos muy concurridos, en los que se hace grande consumo de confettis.  
**Adios al Carnaval**  
Madrid 28, 10 n.—Hoy la fiesta de Carnaval ha revestido mayor animación que el domingo y el lunes.  
La pradera del Canal, donde se celebra el tradicional entierro de la sardina, ha estado muy concurrida, habiendo contribuido a ello lo espléndido del día. No obstante, se han visto pocos disfraces. La policía ha detenido un grupo disfrazado de frailes.  
Ya anocheido era materialmente imposible transitar por las calles oscuras. En la de Alcalá el desfile de carnavales y de allegres paseantes ha revestido verdadera brillantez.  
Se calcula en un millón de pesetas el gasto por Madrid en confettis durante los días pasados.  
**El domingo**  
Madrid 28, 10 15 n.—El domingo de Pifia se correrán en esta plaza seis toros del duque de Veragua, alternando las cuadrillas de los niños cordobeses, capitaneados por Machaquito y Lagartijo.

**La descentralización**  
Madrid 28, 10 30 n.—El periódico gamacista *El Español* insiste en que el gobierno realizará la descentralización administrativa y en que se concederán idénticas libertades para administrarse a todas las provincias, reservándose la administración central el suplir las deficiencias.  
**Por la Unión Nacional**  
Madrid 28, 11 n.—Don Basilio Paraiso y don Joaquín Costa han conferenciado hoy acerca de los trabajos de organización del partido Unión Nacional. Mañana volverán a reunirse en unión del señor Alba para organizar la propaganda que ha de hacerse a favor del nacional partido.  
**«La cortijera»**  
Madrid 28, 11 30 n.—En el teatro París se ha celebrado el ensayo general de *La cortijera*, zarzuela original de Manuel Paso y Joaquín Dicenta, con música de Ruperto Chapí. La acción se desarrolla a principios de siglo y comienza (primer acto) en una posada de Madrid; sigue (segundo acto) en un cortijo de Andalucía y acaba en la campiña del mismo (tercer acto) la noche de San Juan.  
El argumento se funda en las veleidades de una cortijera que desahada a su novio, mayoral de una torada. Ella está enamorada de un torero que la ofrece gloria y riquezas.  
Predomina en la obra el carácter dramático, terminando en una rifa, de la que muere el torero, mientras los campesinos celebran la fiesta de San Juan.  
La forma literaria delata por su belleza a los autores de *Guerra y Vargas*.  
La música de Chapí ha entusiasmado a los que presenciáramos el ensayo.  
Y en vista de ello se asegura a la nueva producción un lisonjero éxito.

**Desanimación política**  
Madrid 1.º, 1 30 madrugada. (Urgente).— Sigue la carencia completa de noticias en los centros oficiales.  
Los ministros con quienes hemos hablado nos dicen que nada de particular ocurre ni en Madrid ni en provincias.  
**Un atentado**  
Madrid 1.º, 1 45 madrugada. (Urgente).— Se sabe que en Caracas se ha cometido un atentado contra el presidente de la república de Venezuela, resultando ileso.  
Faltan detalles de este atentado.  
**Un éxito**  
Madrid 1.º, 3 madrugada. (Urgente).— En el teatro de Belvas se estrenó anoche a segunda hora la zarzuela de Arniches y Celso Lucio (la letra), y de Vives (la música), titulada *El escudo*, y cuyo estreno fué suspendido el sábado anterior.  
La obra fué aplaudida y los autores llamados a escena.

**Telegramas de provincias**  
**De Valencia**  
Valencia 28, 5 40 t.—El ayuntamiento ha recordado por el arbitrio impuesto a las más arca 6889 pesetas.  
—Se ha incendiado el palacio que los condes de Faura poseen en el pueblo de Castell, habiendo sufrido grandes pérdidas.  
**Telegramas del extranjero**  
El «Tenorio» en inglés  
Londres 28.—En el teatro del Príncipe de Gales se ha estrenado el arriego de la inmortel obra de Zorrilla, *Don Juan Tenorio*; traducción de los señores G. G. Cammings, española de nacimiento. En la obra del poeta vallisoletano se han introducido grandísimas novedades, haciéndole muchos cortes, resultando la figura del barbero la de un violento vulgar sin gallardías heroicas.  
Los trajes que vistieron los artistas fueron lujosísimos y grandiosas las decoraciones.  
Las esculturas de la escena del cementerio son verdaderamente notables.  
A la obra se le han introducido varios ballables, un cantable y una serenata.  
Entre los intérpretes tomaron parte tres españoles, y en conjunto la fiesta resultó ensalzamiento de España.

**Ingleses y boers**  
**Refuerzos europeos**  
Bruselas 28.—Con dirección a la República del Transvaal han salido 5 000 europeos y en breve partirán 3 000 de Marsella, los que llevan el propósito de alistarse al lado de los boers.  
**Contra una campaña**  
Londres 28.—Se ha celebrado una reunión de ostendios influyentes, tratándose en ella de los medios que al Vaticano puede poner en juego para impedir la campaña anti inglesa que viene haciendo el periódico *Il Observatore Romano*.  
Se leyó una carta del Leon XIII que inspira tal campaña.  
Los señores acordaron acotar al Pontificio en los asuntos de fe; mas en las cuestiones gubernamentales convinieron estar al lado de sus compatriotas.  
**Buller vencedor**  
Londres 28.—En un despacho, el general Buller comunica que despus de un serio combate se apoderó por asalto de la posición de Platerehill, en la orilla izquierda del Tagela, y según dicho general inglés constituyó la principal posición del enemigo.  
El general en su telegrama el valor de los ingleses y da cuenta de haber apinado a 60 boers.  
Estos dice han abandonado el distrito de Hershell, replegándose hacia el Norte.  
**Alianza comentada**  
París 28.—La prensa holandesa se declara partidaria de la Alianza con Alemania, a fin de conjurar el peligro que los Países Ba-

**Edición de la mañana**  
**Inglaterra en Africa**  
Confirmadas mis impresiones  
Acortamos otra vez más; los hechos han venido a confirmar nuestra manifestación de que esperaríamos muy mejores días para las armas inglesas y cuando emitiéramos esta opinión resultaba completamente encerrada con la que sustentaba la prensa alemana, austriaca y francesa, anunciadoras de grandes desastres sufridos por el general Robert, casi ya inconmovido con el Cabo y envuelto hábilmente por el ejército aliado.  
Cuanto más aseguraban la derrota inglesa en Paardarberg, reiterando los telegramas la muerte de 189 oficiales y de 2 209 soldados, más 377 heridos con 5 583 de tropas y 174 subalternos con 2 566 soldados extraviados, más me confirmaba en el asplonamiento ó hábil cálculo de la prensa de dichas naciones, a la que siguen en esta campaña de opinión algunas corresponsales que desde Jacobidad dirigen sus noticias a Londres y sus agentes de Londres trasmiten la confesión a la prensa extranjera.  
Todo aquel que como yo estudia a la campaña anglo-boer debe tener el convencimiento de la parcialidad interesadísima de Francia y Alemania especialmente, puesto que ya no solo exageran las victorias boers y ocultan las gloriosas defensas de Witte y Kekewich (Gardsmith y Kimberley) y la marcha del general French, hermosa operación militar, sino que inventan burdesimas derrotas como la última de Paardarberg. Y no nos extendiendo en fáciles consideraciones demostradas por el marocíndado a este clase de artífices.  
Anoche también en aquellos días se pretendía de la prensa del general Jonbert con gran número de fuerzas que marchaban a cortar la retirada del general Robert, en tanto que él continuaba en el y resultaba una derrota completamente opuesta, pues estimaba aquella victoria como para contar de contante la gran victoria de la invasión del general Robert, y en efecto, los telegramas de ayer nos dicen que a 30 kilómetros de Bloonsfontein se reanunciaron los boers con el propósito de oponerse a la marcha del general inglés.  
El no distinguirse de lo real y de lo práctico, no expone en el corriente error, nada tiene de particular y es tal a todo aquel que disponga de los mejores mapas y croquis del teatro de la guerra. Heve una información esencial militar, siga a dar o las noticias, descontando los apasionados, tenga algún estado del país y de las condiciones de los combatientes y con mediano sentido común, a un conocimiento del arte de la guerra y severa imparcialidad informativa, resultará sobresaliendo, en lo posible, de la común confusión y exagerada actitud de la prensa alemana, francesa, austriaca y rusa.  
Desde las derrotas de Modersriver, de Stormberg y del Tagela, hasta la llegada de Roberts y los importantes refuerzos que a este y a Kitchener acompañaban, transcurrió un tiempo demostrativo de la nivelación de campo de los combatientes.  
Ni Methuan, ni Tazara y ni Buller, salvados a Kimberley, Angra Nore y Ladysmith, ni los boers refuerzan las plazas, ni arrollaban ni envolvían las divisiones de estos generales; los distintos intentos de avances de unos y otros, fueron estériles y al comprobativos de la igualdad de pujanza.  
Al llegar al Cabo el vencedor de Kanda-rari, habían prescindió la quinta y sexta divisiones y navegaba la séptima, ó sea un contingente que sumados a unidades que él resultaba mayor que las fuerzas que él retroceder, ni avanzar, hallábase de frente a los ejércitos aliados, los que estaban ya con el máximo de su poder militar.  
Las divisiones que formaban los cuerpos de ejército del Oeste, Centro y Este, fueron reforzadas y formó Roberts una extensa línea de batalla, situando fuerzas intermedias y constituyendo un ejército invisor al SO del Orange.  
Buller, está plenamente a sus posiciones del Tagela con sus avanzas y a la par que libraba batallas como la de Petrusburg al O. de Oudenberg, hacia el general White con grandes salidas apoderándose de fargones y provisiones boers, obligando a estos a no

separar sus fuerzas de la plaza de Ladysmith. Claramente se veía la imposibilidad de los aliados de conservar sus posiciones, pues les faltaban fuerzas para contrarrestar los esfuerzos de Buller y Roberts, distanciadísimos entre sí y contener a la par las divisiones de French, Hart, Knox, Magdonal y defender a Wanderberg, Dordrecht y otros puntos más; así me sonreía yo cuando los anunciados copos de la resguarda del generalísimo inglés, de su silamiento con el Cabo, de las ilusiones derrotas y de tanto desaliento como se ha dicho en estos días.  
Salvada Kimberley, avanzando toda la línea militar inglesa y copado Orange, son la demostración que, tomando en cuenta fríamente los hechos y las circunstancias anunciadas para las armas inglesas en mi anterior artículo.  
Hoy sigo esperando mayores triunfos para Inglaterra, sin que yo ni aplauda, ni censure; pues sólo trato de realizar mi propósito de siempre: ser un veraz e imparcial informador de los lectores de EL NOTICIERO SEVILLANO.  
Enrique Polo.

**Información militar**  
Se ha concedido la cruz del Mérito Militar con distintivo rojo al primer teniente del regimiento infantería de Córdoba, número 10, don Enrique Avilés Melgar.  
—Ha sido nombrado para el mando del regimiento reserva de Jaen, núm. 59, el coronel de infantería don Pio Aguirre y Rodríguez del Campal.  
—Se ha concedido la pensión de 526 86 pesetas anuales a doña María de la Capilla Poindon y Gallardo, viuda de la segunda esposa del primer teniente don Pablo Martínez y Martínez, cuya pensión le será abonada por la tesorería de Hacienda de Granada.  
**ORGANIZACION CORPORATIVA DEL MAGISTERIO**  
En confesión de lo que dijimos en días anteriores, ayer se recibió en la Asociación del Magisterio de esta provincia una parte en la que se participa que el proyecto de organizar corporativamente el magisterio ha recibido una franca acogida entre todo el profesorado de primera enseñanza de España.  
El pasado lunes se reunieron en la Escuela Normal central de Maestros de Madrid numerosos individuos del magisterio madrileño y varios representantes de provincias.  
Después de amplia discusión, fueron aprobadas las bases para la nueva sociedad, que ya comencen nuestros lectores, concediéndose un voto de gracias a su autor por el profundo conocimiento que revela tener en la materia y por lo feliz de su iniciativa.  
El nombramiento de comisiones y otros acuerdos secundarios tendrán lugar en las sesiones próximas.  
La Asociación del Magisterio de esta provincia se reanuda también muy en breve para tratar ampliamente del asunto.

**Los festejos**  
**Exposición de plantas y flores**  
Los dueños de varios establecimientos de plantas y flores se reunieron anoche en la Alcaldía para poner un consentimiento del señor Chaves los proyectos que según habían prometido exponerían como más prácticos para la próxima Exposición de plantas y flores.  
De los diferentes proyectos presentados a la aprobación del señor alcalde, este designó proponer al cabildo las siguientes bases del programa, que se divide en tres secciones, distribuidas en seta formas:  
Primera sección. — Premio primero, 250 pesetas; A la mejor colección de claveles en flor y en maceta.  
Premio segundo, 250 pesetas; A la mejor colección de rosales en flor cultivados en macetas.  
Premio tercero, 200 pesetas; A la mejor colección de geránicos en flor y en maceta, compuesta de pelargonios, pelatum y zonalas.  
Premio cuarto, 300 pesetas; A la mejor colección de plantas raras.  
Segunda sección. — Premio primero, 200 pesetas; A la mejor colección de flores agrupadas.  
Premio segundo, 100 pesetas; A la mejor colección después de la premiada del mismo grupo.



Segun las conversaciones habidas hoy en el Ayuntamiento, la mayoría de los concejales se encuentra dispuesta a que mañana quede aprobada la reforma de la guardia municipal...

Se han recibido en esta delegación 17 libramientos de la ordenación de pagos por obligaciones del ministerio de Fomento...

Tomamos de El Liberal de Madrid la siguiente noticia: El que no tiene a...

En el folio 34 del 16.º suplemento de La Oficina de Farmacia de Doriwan t. publicada por el Dr. en Farmacia y Medicina...

La Emulsión Scott es el secreto para tener buena leche. Si la madre o nodriza toma esta célebre preparación...

Antes de comprar muebles visita la casa Manuel Ramirez Alameda, 1, 3 y 7. - Sevilla

Sen ya muchas las personas que sienten los efectos benéficos de dichos parches, lo que viene a evidenciar las justas alabanzas que se tributan en honor de dichos parches...

El surtido de perfumería que presenta el Bazar de la Campana es notabilísimo por su gran variedad y por sus precios jamás vistos tan económicos.

Una boda Ha contraído matrimonio en la inmediata villa de Alcalá del Río don José Blancos con la bella señorita Elena Sanchez...

CONSEJOS DE UNA COMADRONA a las madres Nuestro deseo es exponer a las madres y nodrizas la manera más eficaz de enriquecer su leche...



En el folio 34 del 16.º suplemento de La Oficina de Farmacia de Doriwan t. publicada por el Dr. en Farmacia y Medicina...

Salud y belleza del cabello y barba ganos solo se consiguen con la Tintura Belga instantánea, que los vuelve al más hermoso y natural color negro o castaño...

Antes de comprar muebles visita la casa Manuel Ramirez Alameda, 1, 3 y 7. - Sevilla

En el folio 34 del 16.º suplemento de La Oficina de Farmacia de Doriwan t. publicada por el Dr. en Farmacia y Medicina...

Antes de comprar muebles visita la casa Manuel Ramirez Alameda, 1, 3 y 7. - Sevilla

Para regalos a señoras, relojes de acero, máquina fina garantizada con iniciales o nombre grabados y cadena elegante.

M. MENENDEZ Peluquero especial para señoras. Esta casa ha recibido de París grandes novedades en peinillos de piedras, horquillas y adornos de cabeza.

LINEA DE VAPORES CORY Servicio regular de Vapores transatlánticos entre Sevilla y Nueva York.

Las GOTAS CONCENTRADAS de HIERRO BRAVAIS son el remedio más eficaz contra la ANEMIA, los COLORES PALIDOS, etc.

Tranvías de Sevilla Aviso Esta empresa anuncia la venta en pública subasta, de diez caballerías, mular y caballar...

R. I. P. A. Doña Adela Leal y Solera mujer que fué del señor D. Salvador Diaz y Moscoso Falleció el 22 de Febrero de 1900

D. E. P. A. PRIMER ANIVERSARIO DEL SEÑOR D. Ramón Vega Gonzalez marido que fué de Doña Aurora Rivero Serrano

EL ANUARIO DE LA SANTA SEDE La imprenta del Vaticano ha dado a la estampa recientemente la Gerarchia Cattolica, anuario oficial de la Santa Sede para el presente año.

Soberano de los dominios temporales de la Santa Romana Iglesia. Mañana cumplirá Su Santidad 90 años, pues nació el 2 de Marzo de 1810.

En el Sagro Colegio figuran actualmente 60 cardenales, y como el número total es de 70, hay ocho vacantes, teniendo en cuenta que dos de ellas son reservadas in pectore.

Las Sedes arzobispales de todo el Orbe católico son 193, de las cuales 174 de rito latino (19 sin diócesis sufragáneas y 155 con provincia eclesiástica) y 19 de rito oriental (tres con diócesis sufragáneas y 16 inmediatamente sujetas a alguna Sede patriarcal).

En el número de patriarcas arzobispos y obispos de uno y otro rito ascienden a 1.070. Actualmente se hallan vacantes unas 68 Sedes.

En el expreso de esta tarde ha marchado a la corte el opulento naviero don Luis Ibarra, acompañado de un hijo don José María.

Agresión a un padre Esta noche a la hora de cerrar nuestra edición recibimos noticias de un desagradable suceso ocurrido en la plaza de Argüelles.

Captura importante Desde hace algún tiempo practicábase diligencias para capturar al célebre ratero Santiago Gonzalez Martinez (a) El Marquisito, uno de los que venían campando por sus respetos en Sevilla.

Más detalles Londres 1.º - Los telegramas que se reciben del campo de operaciones confirman nuevos detalles de la rendición del general Crompton.

Cierres de Bolsas Madrid 1.º, 4-10. 4 por 100 interior, 70/70 4 por 100 fin de mes, 70/85 4 por 100 exterior, 77/80 4 por 100 amortizable, 78/80

En el expreso En el expreso de esta tarde ha marchado a la corte el opulento naviero don Luis Ibarra, acompañado de un hijo don José María.

Nuestros Telegramas Agencia Mencheta Lo que dice la prensa

Madrid 1.º, 9-30 m. - El imparcial con sidera satisfactoria la recaudación obtenida en el primer año del mes. Es una cifra respetable - dice - tratándose de un pueblo que se quiere presentar extenuado, anémico, casi moribundo.

El Liberal dice: Hoy se reanudarán las sesiones y volverán los debates baldíos, los escarceos y las conferencias en ambas Cámaras.

En su artículo de fondo, dicho periódico funcionalista recuerda el aniversario de la actual situación política y afirma, que los que hace un año se presentaron como hechura de Dios para regenerar nuestro degradado país, surgieron de la nada y a la nada vuelven.

Madrid 1.º, 10 m. - La Gaceta inserta una real orden del ministerio de Fomento disponiendo que los presupuestos de las escuelas que deben redactarse en Abril se formen solo por el semestre que comenzará en 1.º del próximo Julio.

Concurso artístico Madrid 1.º, 10 30 m. - El Liberal anuncia hoy un concurso de cartales anuales de su publicación inéditos, en cuyo cartelamen podrá tomar parte todos los artistas españoles.

De la rendición Londres 1.º - Los boers no escitan su descontento por haberse negado el general Crompton a aceptar los socorros y medicamentos que los ofrecieran los ingleses, pues en los hospitales habrá unos 170 boers heridos, muchos de ellos graves, por falta de cuidados.

Más detalles Londres 1.º - Los telegramas que se reciben del campo de operaciones confirman nuevos detalles de la rendición del general Crompton.

Table with 2 columns: Item description and Price/Value. Includes entries like '4 por 100 interior', '4 por 100 fin de mes', '4 por 100 exterior', etc.

